
児童会認証式 
令和６年４月１６日（火）  

 

１６日、児童会の認証式がありました。１年生は初めての全校で一緒の行事となりました。

お話を聞く姿はとっても立派でした。もちろん先輩たちも話す人をしっかり見て、聞く姿

が整っていました。  

会長、副会長、書記、各委員長から決意表明がありました。「こんな学校にしたい」という

思いがよく表れた発表でした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童会長の決意表明です。  

児童会長６年２組髙橋想太です。ぼくは４年生と５年生で代表委員をやっていました。先

輩たちのかっこいい背中を見て児童会長になりたいと思いました。代表委員会では行事の

テーマを決めたり、代表委員会の運営をしたりします。全校の皆さんが明るく楽しく東小

学校での生活を送れるようにまずは元気に挨拶をすることから一緒に頑張っていきましょ

う。一年間よろしくお願いします。  

 

校長からは次のような話がありました。  

今、児童会三役そして各委員会の委員長が、学校をよりよくするための決意を発表してく

れました。委員になった皆さん、どうか、全校のみんなが学校を楽しく気持ちよく過ごせ

るところになるように真剣に考えて、チャレンジしてください。  

そして全校の皆さん、委員の皆さんが、楽しく気持ちよく過ごせる学校にするために、一

生懸命考えてくれますので、皆さんは協力してください。  

東小学校を良くするのは、先生たちだけではありません。自分たちで、自分たちのことを

考えて、自分でやるんです。皆さんならそれができます。今もしっかり話す人を見てよく

聞き、そして挨拶は一人一人意識したことで、この１週間でとっても礼儀正しいものにな

ったのですから。やる気になればできます。よろしくお願いします。  

そして先生たちも学校をよくするために、皆さんにこうなってほしいという願いを、学習

について３つ、生活について３つ、体つくりについて３つ、合わせて９つの姿として考え

ました。後ほど担任の先生から聴いてください。東小が一つになって、よりよい学校にな

るために頑張っていきましょう。  



 


